

BOLETÍN No. 313 ->>

Recibe rector de la UAA al nuevo consejo directivo de la Fundación.

Mario Andrade agradece a Teodoro Olivares por el trabajo realizado en beneficio de la Institución durante su periodo como presidente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene como prioridad incrementar la calidad educativa y lograr la excelencia, para ello es indispensable contar con los recursos necesarios para continuar su senda de crecimiento, además de apoyar a los estudiantes que más lo necesitan, así lo expresó el rector Mario Andrade Cervantes, quien mencionó que para este objetivo se ha contado siempre con el apoyo incondicional de la Fundación UAA.

En una reunión realizada para presentar a los nuevos integrantes del consejo directivo de la Fundación UAA que preside Raúl Álvarez Gutiérrez, Andrade Cervantes agradeció de manera muy especial a Teodoro Olivares Ventura, quien concluyó su periodo al frente de esta organización por todo el trabajo realizado en pro de la Máxima Casa de Estudios, ya que siempre estuvo pendiente de las necesidades de la Institución, encabezando diversos eventos para lograr la recaudación de fondos para apoyar en la medida de lo posible los proyectos universitarios.

También expresó su beneplácito al conocer que Raúl Álvarez Gutiérrez encabezará el nuevo consejo directivo de la Fundación, pues siempre ha tenido una actitud propositiva y de apoyo hacia la institución; por lo que felicitó el nuevo equipo que conforma el consejo y los exhortó a continuar trabajando por la causa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Mario Andrade Cervantes destacó que para la Institución es muy importante incrementar el fondo de becas para los alumnos con mayores necesidades económicas, además de aumentar también las becas alimenticias que se ofrecen por parte de la UAA, así como poner mayor énfasis en el programa de movilidad estudiantil, apoyando a los alumnos a cursar un año o un semestre de sus estudios en universidades de otros estados del país o del extranjero, ya que esto ofrece un gran aporte en su formación integral.

En su oportunidad Raúl Álvarez Gutiérrez destacó que el nuevo consejo directivo está dispuesto a trabajar en varias vertientes para apoyar en el crecimiento de la UAA, especialmente aportando recursos con la realización de diferentes proyectos para que estudiantes y maestros puedan tener mayores recursos en sus proyectos académicos.

Destacó que realizarán una sesión especial para poner en perspectiva las prioridades de la UAA en materia de recursos y de esta manera lograr atraer los incentivos económicos hacia los programas que le interesan a la Institución y que deriven en un incremento de la calidad académica.

Por su parte Teodoro Olivares Ventura, quien deja la presidencia del consejo directivo y se incorpora al consejo consultivo de la Fundación UAA agradeció al rector la colaboración permanente que se tuvo durante su periodo al frente de este organismo universitario y comentó que existe el compromiso de continuar trabajando en beneficio de la Máxima Casa de Estudios.

En la reunión con el rector de la UAA estuvieron presentes los ex rectores Alfonso Pérez Romo, Gonzalo González Hernández, así como los integrantes de los consejos directivo y consultivo de la Fundación; Alberto Castañeda Alvarado, José Antonio Llamas de los Reyes, Humberto López Aparicio, Laura López, Yadira Negrete y Rita Padilla.

